

Medienmitteilung

TGV Lyria

Bern, 2. Oktober 2019

Mehr Kapazität, mehr Komfort, mehr Service, mehr Verbindungen – TGV Lyria wandelt sich grundlegend, um sich den Herausforderungen des Wachstums und der Umwelt zu stellen

TGV Lyria erneuert ihr Angebot auf der Schiene komplett. Die französisch-schweizerische Bahngesellschaft erzielt damit einen grossen Wettbewerbsvorteil, der ihre Position als Marktführerin im Verkehr zwischen der Schweiz und Frankreich noch mehr festigt. Das neue **Angebot ist ab dem 3. Oktober** für Reisen **ab 15. Dezember 2019** im Verkauf.

Mit der vollständigen Neukonzeption des Angebots reagiert TGV Lyria auf die Bedürfnisse und Anforderungen der Reisenden in Sachen Komfort, Service und Preis und erinnert so daran, dass es keine vergleichbar leistungsstarke nachhaltige Alternative zum Zug gibt, um die beiden Länder miteinander zu verbinden.

Ab dem 15. Dezember profitieren alle Reisenden von folgenden Verbesserungen:

- 1. Rundum erneuerte Flotte:** 15 zweistöckige Züge mit je 507 Plätzen, frisch renoviert – aussen mit den Farben der französisch-schweizerischen Marke und innen mit Blick auf noch mehr Komfort.
- 2. Durchschnittliche Steigerung der Platzanzahl um 30%** zwischen Genf, Lausanne, Basel, Zürich und Paris. Dies als Reaktion auf die steigende Nachfrage von Privat- und Geschäftskunden.
- 3. Vereinfachter und übersichtlicherer Fahrplan:**
 - Taktfahrpläne mit Abfahrt und Ankunft minutengleich abgestimmt je nach Verbindung. So wird zum Beispiel auf der Strecke Genf – Paris täglich zwischen 6:29 Uhr und 20:29 Uhr alle zwei Stunden ein Zug fahren. Von Zürich nach Paris wird es von 7:34 Uhr bis 17:34 alle zwei Stunden eine Verbindung geben.
 - Identische Fahrtzeiten montags bis sonntags und besser über den Tag verteilt.
- 4. Höhere Zugfrequenzen:**
 - 8x Hin- und Rückfahrten pro Tag Genf <> Paris, statt wie heute 5 bis 8x je nach Tag
 - 6x Hin- und Rückfahrten pro Tag Lausanne <> Paris, statt wie heute 4 bis 5x je nach Tag
 - 6x Hin- und Rückfahrten pro Tag Basel <> Paris, statt wie heute 5 bis 6x je nach Tag und Fahrtrichtung
 - 6x Hin- und Rückfahrten pro Tag Zürich* <> Paris, statt wie heute 4 bis 5x je nach Tag und Fahrtrichtung

* Für Zürich<>Paris, 6x Hin- und Rückfahrten an Wochenenden und 5,5 Hin- und Rückfahrten unter der Woche

5. Kostenloses WLAN für alle in der gesamten neuen Flotte und Zugang zum eigenen Serviceportal.

TGV Lyria setzt auf ein Wachstum des Verkehrsaufkommens und bietet vermehrt günstigere Tarife an. Die günstigsten Tickets – erhältlich ab 34 Franken im Tarif STANDARD – sind ab Verkaufsstart am 3. Oktober verfügbar.

Und es gibt noch mehr Neuigkeiten: Das Angebot BUSINESS 1^{ÈRE}, das bislang erfolgreich auf den Strecken Genf, Zürich/Basel <> Paris getestet wurde, wird über alle Klassen eingeführt und auf alle Verbindungen zwischen Lausanne <> Paris via Vallorbe und via Genf ausgeweitet. Reisende auf dieser Strecke profitieren künftig ebenfalls von einem hochwertigen, speziellen Service-Angebot, unter anderem warme Mahlzeiten am Platz und maximale Flexibilität auf Reisen.

«Ich bin überzeugt, dass der Zug zunehmend eine strategische Rolle für die Mobilität der Zukunft spielen wird, vor allem auf Strecken von weniger als 1 000 Kilometern, allein schon wegen der ökologischen Notwendigkeit. Deshalb ist es unser Bestreben, dieses bahnbrechende Angebot zu lancieren mit: mehr Komfort, mehr Service, mehr Verbindungen und mehr Kapazität, und dies erst noch mit einer kontrollierten CO₂-Bilanz», erklärt Fabien Soulet, Geschäftsführer von TGV Lyria.

Firmentarife für alle Geschäftsreisenden

Geschäftsreisende mit Reiseziel Paris können derzeit den Firmentarif BUSINESS 1^{ÈRE} in Anspruch nehmen. Um dem Bedarf aller Geschäftskundenprofile gerecht zu werden, hat sich TGV Lyria entschieden das Angebot auf den STANDARD-Tarif auszuweiten. Damit können alle Unternehmen ab Oktober unabhängig von ihrer Grösse und Reisepolitik von den flexiblen und günstigen Tarifen* profitieren.

**Für weitere detailliertere Informationen zu den Konditionen wenden sie sich bitte an darren.grichting@lyria.com*

Über TGV Lyria

TGV Lyria, das führende Unternehmen für die Fahrgastbeförderung zwischen der Schweiz und Frankreich, stellt die Servicequalität in den Mittelpunkt seiner Kundenstrategie.

Lyria SAS, eine Gesellschaft französischen Rechts, ist ein gemeinsames Tochterunternehmen der französischen Eisenbahngesellschaft Société Nationale des Chemins de Fer Français (SNCF) (74%) und der Schweizerischen Bundesbahnen (SBB) (26%).

www.tgv-lyria.com

Pressekontakt:

Dynamics Group

Christophe Lamps: +41 79 476 26 87

Alexandre Oberson: +41 76 587 08 94

Marianne Fassbind : +41 79 234 15 34

lyria@dynamicsgroup.ch